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Istituto Comprensivo “Coverciano”  

Via Salvi Cristiani, 3 - 50135 Firenze 
Scuole Primarie “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano”  

Scuole dell’Infanzia “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano”  
Scuola Secondaria 1° grado “Mazzanti” 

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO - Verbale n° 3 del 20/12/2019 
Il giorno venerdi 20/12/2019 alle ore 17,00 è stato convocato presso i locali della Scuola Primaria 
“Santa Maria a Coverciano” il Consiglio di Istituto.  
 
Cognome e Nome  Componente Presente Assente 
GENGAROLI ARNOLFO Dirigente Scolastico X  
TAMBASCIA ENZO FERDINANDO  Genitore - Presidente X  
BIMBI BARBARA Docente X  
BOIANO LUCIANO LIBERATO Personale ATA X  
BURGOYNE ABBY Genitore  X 
CATANI MARTA Genitore X  
DOLFI CATERINA Docente X  
DOMINI ELENA  Genitore X  
LAURIA DOMENICO ANTONIO Genitore  X 
LAVORINI CARLOTTA  Docente X  
LIONETTI BIANCA MARIA Docente X  
MENCI FRANCESCA Docente  X 
NACCARATO FRANCESCA  Genitore X  
PICCININI IACOPO Genitore X  
ROMANO LOREDANA  Docente X  
RICCI LUCIA Docente X  
SIMONATTI FRANCESCA Docente X  
TANTULLI AGNESE Genitore X  
 

Il Presidente, verificata la legalità della convocazione e la presenza del numero legale, 
propone di inserire un nuovo punto all’O.d.G. “Autorizzazione gita scolastica in aereo classe 3A 
Mazzanti”. La modifica viene approvata all’unanimità ed è quindi inserita nell’O.d.G. Il Presidente 
incarica la docente Bimbi Barbara a svolgere le funzioni di Segretario e apre la discussione sul 
seguente O.d.G modificato: 

 
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del DS 
3. Approvazione Programma Annuale 
4. Determinazione del contributo volontario e quota assicurativa obbligatoria 
5. Integrazione al PTOF: consumazione del pasto a scuola 
6. Autorizzazione gita scolastica in aereo classe 3A  Mazzanti 
7. Attività Natalizie 
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8. Varie ed eventuali 
 
 
 
Punto 1 - Lettura e approvazione dei verbali della seduta precedente 
 
Il Verbali della seduta precedente vengono approvati all’unanimità.  
 
Punto 2 - Comunicazioni del DS  
 
Il Preside informa il CdI sulle attività natalizie che si sono svolte, complimentandosi per le iniziative 
delle varie scuole. Queste attività sono momenti aggreganti importanti tra scuola e famiglie. 

 
Punto 3 – Approvazione Programma Annuale 
 
La DSGA presenta ai componenti del CdI il Programma Annuale che era stato già sottoposto ed  
approvato dalla Giunta Esecutiva in data 20/11/2019. 
La DSGA segnala che alcune somme indicate nel PA devono essere ancora riscosse. 
 

 
Delibera n. 2 del 20.12.2019 
Il Consiglio di Istituto  

DELIBERA 
 
all’unanimità il Programma Annuale 
 
La DSGA chiede al CdI che venga confermata la somma di Euro 500 come Fondo Economale per le 
minute spese, sottolineando che ogni spesa non può superare Euro 50. 
 

 
Delibera n. 3 del 20.12.2019 
Il Consiglio di Istituto  

DELIBERA 
 
all’unanimità la somma di euro 500 per il Fondo Economale 
 
 
 
Punto 4: Determinazione contributo volontario e quota dell’assicurazione obbligatoria 
 
Viene richiesto di indicare anche per il prossimo a.s. la somma di Euro 30 come contributo 
volontario e di stabilire la quota dell’assicurazione obbligatoria in Euro 6. 
 
  
Delibera n .4 del 20.12.2019 
Il Consiglio di Istituto  

DELIBERA 
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all’unanimità il contributo volontario in Euro 30 e la quota dell’assicurazione obbligatoria in Euro 
6. 
 
 
Punto 5: Integrazione al PTOF: consumazione del pasto a scuola 
 
Attraverso una nota del 09/12/2019 il MIUR chiede “alle scuole di provvedere, analogamente a 
quanto avviene per ogni attività didattico-educativa, a includere la programmazione del tempo 
mensa nel piano triennale dell’offerta formativa, in conformità ai traguardi ivi indicati e alle 
strategie di intervento individuate per il loro raggiungimento”. 
La nota viene diffusa in seguito alla sentenza n. 20504 del 30 luglio 2019 della Corte di Cassazione 
che si pronuncia in merito alla sentenza n.1049 della Corte d’Appello di Torino, circa la natura del 
servizio di refezione scolastica e la sussistenza di un diritto soggettivo perfetto delle famiglie al 
consumo, da parte dei propri figli, del pasto domestico all’interno dei locali destinati alla mensa e 
nell’orario della refezione. 
Il CdI, dopo una prolungata ed attenta discussione, ritiene di non includere in toto nel PTOF quanto 
stabilito dalla sentenza della Suprema Corte ma di deliberare su 2 punti: 

- “il principio secondo cui un diritto soggettivo perfetto e incondizionato all’autorefezione 
individuale, nell’orario della mensa e nei locali scolastici, non è configurabile”. 

- tempo mensa come parte integrante dell’attività didattico-educativa. 
 
 

 
 
Delibera n. 5 del 20.12.2019 
Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA 
 

all’unanimità che nel Piano Triennale dell’Offerta Formativa sia inserito “il principio secondo il 
quale non viene riconosciuto un diritto soggettivo all’autorefezione individuale nell’orario della 
mensa e nei locali scolastici. 
 
 
 
Delibera n. 6 del 20.12.2019 
Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA 
 

all’unanimità che nel Piano Triennale dell’Offerta Formativa sia inserito che “il tempo mensa 
rappresenta parte integrante e caratterizzante dell’offerta formativa e dell’attività didattico-
educativa” 
 
Il CdI unanime segnala la scarsa qualità dell’attuale servizio mensa, in particolare nelle Scuole di 
Settignano e Diaz, e si augura che al più presto siano superate le criticità legale alla qualità, quantità 
e alle tempistiche. 
Il CdI, insieme alle istituzioni scolastiche, in raccordo con gli enti locali titolari dell’erogazione del 
servizio di ristorazione scolastica e con le aziende sanitarie locali, vigilerà affinchè “il servizio 
mensa assolva alla funzione di “educazione all’alimentazione sana” nonché “a quella di 
socializzazione tipica del pasto insieme, cioè in comunità”. 
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Punto 9 – Autorizzazione gita scolastica a Valencia in aereo classe 3A 
 
La Prof.ssa Dolfi, referente della Mazzanti, presenta un programma di massima, sviluppato da 

un’Agenzia di Viaggio, avente ad oggetto la gita scolastica in aereo a Valencia della classe 3A 

All’interno del CdI si discute sulle procedure da seguire per la realizzazione della gita scolastica. 

 
 
Delibera n. 7 del 20.12.2019 
Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA 
 

a maggioranza l’autorizzazione alla gita scolastica in aereo a Valencia della classe 3A 
Rimanda agli organi scolastici preposti l’attuazione ed il rispetto delle procedure per la 
realizzazione della stessa. 
Contrari: Marta Catani 
Astenuti: Elena Domini 
 
Essendo il punto 7 dell’OdG già trattato dal Dirigente nelle comunicazioni e non essendoci altre 

question , il Presidente chiude il CdI alle ore 19.00 

 

           Il Segretario                                                Il Presidente       

          Barbara Bimbi                                            Enzo Ferdinando Tambascia 

 


